
 

  

 

 

 

 

 

今日は、年次総会です。次年度の役員の発表があります。来年に向かっていよい

よ始まりますので、宜しくお願い致します。 

先週土曜日、会長幹事会がありました。ＲＩ規定審議会の主な変更事項の説明が、

宮坂パストガバナーよりありました。当クラブにおいては、７月よりある程度変更

がなされています。 

主な内容は、入会金に関する箇所の削除、これは「入会金を取ってはいけない」

と言う事ではなく、負担金又は、協力会費として納めてもらうように定めるのは自

由、他クラブにおいては、入会金を徴収してはいけないと解釈したクラブもあった

ようです。岡谷クラブにおいては、奉仕協力金として負担していただいております。 

また、例会の回数について、毎週ではなく、月２回以上は例会を行わなければな

らないと改正されました。岡谷クラブにおいては、祝日のある週の例会を、何日か

休会としました。「これは例会日が、その週に一般に認められた国民の祝日が含まれ

る場合、１年に４回まで例会を取りやめる事ができる」とあるため、今年は行いま

した。 

例会の回数に関しては、各クラブ色々な考え方がある様です。多くのクラブは、

今まで通り行うという様に感じました。次年度計画に参考になればと思います。 

 

 

 あづみ野ＲＣより創立３０周年記念誌が届きましたので、回覧します。 
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 次週例会はチャリティー親睦家族忘年会です。メモリー、18 時点鐘となります。

また、チャリティー協力金として 1 人 5000 円をお願いしております。社会奉仕

委員会を通じて奉仕活動に使わせていただきます。ご協力をお願いします。 

 

 

ロータリー財団委員会  「ロータリー財団ニュース 12月号ダイジェスト版」をレ

ターケースに入れてあります。ポリオはあと数年で撲滅できそうです。今年度の世

界発症は 33件でした。また、財団地区補助金報告として岡谷ＲＣの報告が掲載され

ておりますので、ご一読ください。 

 

年 次 総 会 

・ 指名委員会小口泰史委員長より 2018-2019年度会長に林 裕彦会員が指名され、

承認されました。 

 

・ 矢島進会長エレクト(代理・林 尚孝次期幹事)より 2017-2018年度(第 58期)理

事・役員構成(案)、R財団委員長(案)の提案が出され、承認されました。 

○ロータリー財団委員長 宮 坂  伸   

 

 

挨拶（2017－2018 年度） 

牛山幸一 直前会長 

 あと半分、会長職が残っています。皆様方にはご迷惑や無理をお願いするかもし

れませんが、よろしくお願いします。 

 

林 裕彦 会長エレクト 

 1 年間矢島会長をお手本として勉強していきたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

2017₋2018年度理事・役員 

△ ◎ 会長 矢島  進  △ ◎ 会場監督(SAA) 佐 藤 有 司 

△ ◎ 直前会長 牛 山 幸 一  △ ◎ 会計 中 嶋 孝 一 

△ ◎ 会長エレクト 林  裕 彦   ◎ 職業奉仕 矢 嶋  實 

△ ◎ 副会長・会員組織強化委員長 山岸邦太郎   ◎ 社会奉仕 小 口  隆 

△ ◎ 副会長・クラブ奉仕委員長 北澤洋之介   ◎ 国際奉仕 守 屋 麻 里 

△ ◎ 幹事 林  尚 孝   ◎ 青少年奉仕 梅 垣 和 彦 

 ☆ 副幹事 太 田 博 久      

 ☆ 副幹事 林 広 一 郎      

幹 事 報 告 

委員会報告 

◎理事 △役員 ☆理事会オブザーバー 

 



 
山岸邦太郎 副会長・会員組織強化委員長 

 皆様さんと矢島新会長を支えて、頑張っていきたいと思います。 

 

林 尚孝 幹事 

 皆様にご迷惑を掛けないように一生懸命やっていきたいと思います。皆さまにお

願い事もあるかもしれませんが、快くお引き受け頂ければありがたいと思います。

一年間、よろしくお願いします。 

 

太田博久 副幹事 

 Ｒ財団委員会は 3 年と思っていたので、副幹事ということで驚いております。林

幹事をできるだけサポートさせていただければと思います。よろしくお願いします。 

 

佐藤有司 会場監督(ＳＡＡ)委員長 

 謹んでお受けいたします。一年間精進していく所存でございます。よろしくお願

いします。 

 

中嶋孝一 会計長 

 数字に弱い中嶋ですが、一生懸命やっていきたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

矢島 實 職業奉仕委員長 

 企業訪問だけかと思っていましたが、四つのテストの唱和がありました。委員の

方にお任せしたいと思いますので、やる気のある方は職業奉仕委員になってくださ

い。よろしくお願いします。 

 

小口 隆 社会奉仕委員長 

 諏訪湖清掃、清掃例会など、例年通り開催したいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 

守屋麻里 国際奉仕委員長 

 渡航の面では、委員会のお手伝いを何回かしましたが、内容と活動については理

解が浅いところがあります。皆様のご指導を頂きながら、頑張っていきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

梅垣和彦 青少年奉仕委員長 

 まだ半年間有りますので、しっかり学んで来年の 7 月からしっかりやっていきた

いと思いますので、よろしくお願いします。 

 

宮坂 伸 ロータリー財団委員長 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

 



 

  

11 月 29 日 

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・笠原新太郎・上條英雄・北澤洋之介・

小山 智・佐伯克己・瀬戸雅三・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 俊

弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・

宮澤由己・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・髙木克彦  寒さが厳しくなりまし

た。風邪などひかないように。 

12 月 6 日 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口

裕司・小山 智・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・中嶋孝一・濵 毅・

濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・守屋麻里・矢島 

進・山岸邦太郎・山崎典夫  本日は年次総会です。今期の残りの活動も協力し合

いながら乗り切りましょう。 

笠原新太郎  お蔭様で、91 周年を迎えました。こらからも精進します。 

林 尚孝  創業月です。よろしくお願いします。 

矢島 實  創業月だそうです。これからもよろしくお願いします。 

 

. 

 

11/29 会員数４１名、出席者２７名、出席率６５.８５％、前々回訂正６３.４１％ 

12/6  会員数４１名、出席者３０名、出席率７３.１７％、前々回訂正６８.２９％ 
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